

La délégation allemande de Ludwigsbourg passera 4 jours à Montbéliard et à Besançon

Rendant la visite qui leur a été faite il y a quelques semaines, par quatre représentants de notre ville, une délégation allemande de Ludwigsbourg, dans le Wurtemberg, est arrivée hier après-midi à Montbéliard et a été reçue devant l'hôtel de ville par les autorités municipales.

Elle était composée du maire de Ludwigsbourg et de Madame ; de Mme Willmann, conseiller municipal ; du Dr Bofinger, professeur de français, et du Dr Fritz Schenk, directeur à l'Institut franco-allemand.

La délégation allemande a été ensuite dirigée sur l'hôtel de la Balance où elle a déjeuné et a reçu à 16 heures M. le Dr Duvernoix qui a mis au point les modalités de séjour que les Wurtembergeois passeront à Besançon. Une visite de la ville a ensuite terminé cette première journée.

Ce matin la délégation allemande visitera les usines Peugeot à Sochaux et sera reçue au Cercle-Hôtel par la direction des usines Peugeot.

L'après-midi sera consacré à la visite des deux musées de la ville, du château, de la bibliothèque, etc.

Demain jeudi, journée bisontine, avec visite des principaux musées et des principales curiosités du chef-lieu.

La journée de vendredi permet-

tra à nos voisins de visiter la région de Montbéliard avec les industries de la vallée, le plateau de Maiche et Saint-Hippolyte.

Le retour au Wurtemberg de la délégation allemande est prévu pour samedi matin.

Souhaitons que cette prise de contact avec nos voisins qui prétendent être de fervents partisans de rapprochement franco-allemand, leur permette de se rendre compte tout d'abord du désir de nos compatriotes de vivre en bonne amitié avec tous les peuples quels qu'ils soient, et ensuite de retenir suffisamment d'éléments leur permettant d'apporter la bonne parole chez eux, lors de leur retour.
